



Síntesis de medios

04 de diciembre de 2021

Primeras Planas

Pierden millonada por burla de tenencia	Reforma
Ante llegada de ómicron, López-Gatell minimiza los riesgos	El Universal
OMS urge a no relajar medidas ante ómicron	Excélsior
Ponen precio a cabezas de los menchos: 25 mdd	Milenio
Se disparó entrega de agua a empresas mineras: Semarnat	La Jornada
Ante Ómicron aquí piden vacunación... y 16.5 millones no tiene una sola dosis	La Razón
Impulsa presidencia diálogo con el PAN	El Herald de México
Temor	La Prensa
Confirma Salud primer caso de Ómicron en México	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Frentes Políticos: Gran golpe

Jorge Cruz Camacho, El Lagarto o El Oaxaco, fue detenido por agentes de la policía capitalina, pues se le identifica como distribuidor de drogas y vendedor de armas, así como supuesto invasor de predios en el sur de la Ciudad de México. Está asociado con la célula de Agustín López Robles, Don Agus, capturado el 6 de febrero de este año. Pero además enseñaba a sus compradores a “cocinar” y dosificar droga para obtener mayores ganancias. **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana, adelantó el aseguramiento en sus cuentas oficiales y destacó que se trata de un importante generador de violencia. [Excélsior](#) / columna Rozones [La Razón](#) / [La Razón](#) Sin mención: [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

Operativo en Tepito

Agentes de la FGJ, de la **SSC** y efectivos del Ejército Mexicano en tareas de combate a delitos contra la salud, realizaron un cateo en una casa ubicada en la calle Jesús Carranza, en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc, donde decomisaron diversas cantidades de cocaína y marihuana. [La Jornada](#)

Intentan asaltar un banco

Como si fuera una película de Hollywood, tres sujetos vestidos con trajes similares a los de los sanitizadores, irrumpieron e intentaron robar un banco del Centro Histórico. Primeras versiones señalaban que entraron por la puerta trasera del Citibanamex ubicado en Venustiano Carranza 145, argumentando que iban a sanitizar. Cuando **elementos de la Policía capitalina** llegaron al inmueble encontraron a los empleados amarrados y con los ojos tapados. Los oficiales, en coordinación con el personal del establecimiento realizaron un recorrido por la bóveda, la cual no presentaba daños. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Caen miembros de grupo delictivo internacional

Dos ciudadanos colombianos fueron detenidos ayer por tener en su poder dosis de marihuana. Los hechos se dieron en la calle José Tomás Cuéllar de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, al realizar una revisión, se aseguraron 80 bolsitas de plástico que contenían hierba y dinero en efectivo, por lo que los **efectivos de la SSC** detuvieron a los dos hombres de 39 y 25 años. [Ovaciones](#)

Cae en la GAM por balear al sujeto al que asaltó

En calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, **policías de la SSC** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego quien posiblemente lesionó a un ciudadano para despojarlo de sus pertenencias. La acción policial tuvo lugar en la calle Camino a la Prosperidad, de la colonia Campestre Aragón. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

04 de diciembre de 2021

Arrestan a tres personas por robo a casa habitación

Después de una persecución **policías preventivos** detuvieron a tres personas relacionadas con el robo a una casa habitación en la alcaldía Iztapalapa. Con las cámaras de videovigilancia se identificó una motocicleta y un vehículo color blanco en el que los posibles responsables huyeron, por lo que se les dio seguimiento y fue en el cruce de la avenida Cuauhtémoc y la lateral de la autopista México-Puebla, en la colonia Darío Martínez Primera Sección, del municipio de Valle de Chalco, en el Estado de México, donde fue detenido el automóvil y asegurados sus tripulantes. [Ovaciones](#)

Arrolla tráiler a peatón en los límites de Neza y la CDMX

Un peatón perdió la vida al ser arrollado por un tráiler en la zona limítrofe de Nezahualcóyotl y la alcaldía Venustiano Carranza, concretamente en el cruce de Pantitlán y Calle 7; el responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público. [Basta!](#)

Alacrán, tras faja mayor

Alberto Alacrán Ruiz, quien se distingue por ganar combates en los que no es el favorito, sueña con el título absoluto de peso ligero del Consejo Mundial de Boxeo. Consciente de que debe ir paso a paso. El próximo 10 de diciembre en el Salón Marbet, se enfrentará a Pedro Iván Beal en la función "LibraXLibra". "Quiero primero el título Plata, ya de ahí otras dos peleas y obtenerla experiencia para llegar por el título absoluto", dijo el Alacrán y también policía de la **SSC**. [Esto](#)

Policiaco

Deja volcadura un herido, en La Condesa

Un herido dejó la volcadura de una camioneta cargada de nochebuenas en la colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. El accidente ocurrió la madrugada de ayer en el cruce de las avenidas Circuito Interior José Vasconcelos y Benjamín Franklin, donde el chofer perdió el control de la camioneta y la unidad quedó volcada sobre su costado izquierdo. El hecho provocó gran movilización de los cuerpos de rescate y **la policía**, quienes se limitaron a acordonar la zona y retirar el vehículo. [Basta!](#)

Pierde la vida atropellado en calles de Iztacalco

En calles de la colonia Agrícola Pantitlán, un sujeto en situación de vulnerabilidad social murió atropellado por un automovilista que circulaba a exceso de velocidad. La víctima quedó recostada en el pavimento con un traumatismo severo en cráneo, en el cruce de la Avenida Xochimilco y calle Huasteca, en la parte oriente de la alcaldía Iztacalco. **Policías de la SSC** se trasladaron al punto para acordonar la zona, el tránsito local sufrió afectaciones. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Justicia

Vinculan a proceso Julio César Serna

Julio César N, ex director de la Central de Abasto, fue vinculado ayer a proceso por su probable participación en el delito de enriquecimiento ilícito, informó la FGJCDMX. Al seguirla audiencia de cumplimiento de orden de aprehensión, un juez de control ratificó al acusado la medida de prisión preventiva justificada, el congelamiento de sus cuentas bancarias y dio un plazo de seis meses para terminar la investigación complementaria. [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

La Razón

Cae *El Lagarto* por venta de armas y drogas en CDMX

